

*Volker Müller, Fraktionsvorsitzender
Dr. med. Rolf Breitenbücher
Kai Emmert
Prof. Dr.med. Heinrich Heyes
Werner Kiemle, stv. Fraktionsvorsitzender
Ines Kimmich
Günter Krähling
Thomas Reusch-Frey, MdL.*

23.11.2014

Antrag 3 zum HH 2015: Umsetzung Jugendgipfel

Die Verwaltung prüft die Umsetzung der Ergebnisse des Jugendgipfels:

- a) Im städtischen Kulturprogramm sollten die Interessen der Jugendlichen mehr berücksichtigt werden.**
- b) Die Verwaltung prüft die Kosten und die Möglichkeit zur Installation eines BMX- bzw. Pumptrack-Geländes in Bietigheim-Bissingen.**

Begründung

Beim Jugendgipfel 2013/2014 wurde von den Jugendlichen der Wunsch geäußert, bei städtischen Veranstaltungen mehr berücksichtigt zu werden. Deshalb sollte geprüft werden, inwieweit die jugendlichen Interessen in den bereits bestehenden Veranstaltungsreihen eingebunden und weiterhin zusätzliche Angebote geschaffen werden können. Bei der Planung und Umsetzung der Veranstaltungen sollten die Jugendlichen mit eingebunden werden.

Ebenfalls geäußert wurde von den Jugendlichen der Wunsch nach einem BMX- bzw. Pumptrack-Gelände. Um den Jugendlichen zu zeigen, dass sie ernst genommen werden und dass sie die Möglichkeit zur Partizipation haben, sollte die Errichtung eines solchen Geländes geprüft werden. Eine derartige Anlage animiert kleine und große Kinder zur Bewegung, schult die Koordination und Geschicklichkeit und bietet viel Spaß. Zudem dient sie für die Jugendlichen als Treffpunkt und als öffentlicher Platz zum Austausch.

Ines Kimmich / Volker Müller